



かがやく麻生中!

令和7年12月5日発行 第45号
行方市立麻生中学校
住所:行方市南327-3
電話:0299-80-8070

自分の思いや考えを表現し課題解決しようとする(語り場 学び場 麻生中)

~青少年相談員による立哨支援~

12月4日(木)に行方市青少年相談員の皆様が、朝の立哨支援を行ってくださいました。また、日頃から生徒の登下校の様子を見守っていただいたらしく、お声かけをいただいておりますことに深く感謝申しあげます。

今後も、生徒が安全に登下校できるよう、以下のことについて、徹底を図っておるところです。保護者の皆様におかれましても引き続き、ご支援をよろしくお願ひいたします。

1 自転車による事故の未然防止について



- ヘルメット・安全タスキの着用 定期的な自転車の点検・整備の実施
- 交差点、道路等横断時の一時停止、左右確認の徹底
- 下り坂時等走行時のスピードを制御 一列での安全走行
- ライト ブレーキ 等の自転車点検
- 緊急事故の救護措置

2 不審者対応についての繰り返し指導

- 複数による登下校体制の確保 「いかのおすし」の徹底
- 帰宅後に外出する場合は、外出目的 目的地 帰宅時刻 等を家族に告げること
- 「こどもを守る110番の家」の活用

~授業参観・PTA教育講演会の実施~

12月5日(金)に授業参観並びにPTA教育講演会を実施しました。授業参観では、日頃の授業の様子をみていただきました。本校の教育・組織目標「自分の思いや考えをよりよく表現し課題解決を図ることについて、引き続き、学習指導の工夫改善を図ってまいります。

PTA教育講演会ではSNSのもつ危険性、誹謗中傷による人権の侵害についてスマイリーキクチさんにお話ををしていただきました。誹謗中傷を乗り越えて知った命の大切さ、人生の大切さ、あきらめない心について具体的にお話をいただき、あらためて、SNSから生徒を守ることの重要性を再認識することができました。特に止まる(危険)見る(確認)待つ(判断)について繰り返しお話しいただきました。

今後もSNSに個人情報を「のせない おくらい 知らない人とあわない」、自他を尊重した思いやり行動等について指導・支援してまいります。

ご家庭においても、この機会にSNS、インターネットの使用の在り方について話し合っていただけたと幸いです。授業参観・PTA教育講演会に多くの保護者の皆様にご参加いただきましたこと、深く感謝申しあげます。

また、PTA本部役員の皆様には、講師選定から本日の運営につきまして、たいへんありがとうございました。



~草花をありがとうございます~

地域の方より生徒の皆さんにと「柊南天」を頂戴しました。早速本校職員が玄関前に飾りました。柊南天の花言葉を調べるといつありました。例えば「忍耐:冬の厳しい寒さを耐え抜く姿、困難に屈せず生き抜く姿勢」「希望:寒い季節に咲く明るい黄色の花は、春の訪れを告げる希望の象徴」3年生は夢と希望をもち、進路実現に向けたラストスパート、1・2年生は、夢や希望をもち令和8年度の進級に向けた準備となります。時節にあった草花をありがとうございました。

